

<p style="text-align: center;">BY-LAW NO. 102</p> <p style="text-align: center;">A BY-LAW OF THE CITY OF MIRAMICHI TO STOP UP AND CLOSE A PORTION OF SUNNYSIDE AVENUE</p>	<p style="text-align: center;">ARRÊTÉ N° 102</p> <p style="text-align: center;">UN ARRÊTÉ DE LA VILLE DE MIRAMICHI AFIN DE BARRER ET FERMER UNE PARTIE DE L'AVENUE SUNNYSIDE</p>
<p>The Council of the Municipality of the City of Miramichi, by the authority vested in it by Section 10 of the <i>Local Governance Act</i> (C-18), and amendments thereto, enacts as follows:</p>	<p>Le Conseil municipal de la Ville de Miramichi, en vertu des pouvoirs qui lui sont conférés par l'Article 10 de la <i>Loi sur la gouvernance locale</i> (C-18), et les amendements afférents, édicte ce qui suit :</p>
<p>1. ALL that certain piece or parcel of land situate, lying and being at Sunnyside Avenue, City of Miramichi, Parish of Newcastle, County of Northumberland, Province of New Brunswick being more particularly described as follows:</p> <p>In the following description directions and coordinate values are derived from the New Brunswick Grid System, NAD'83 (CSRS) - adjusted.</p> <p>BEGINNING at a point where the westerly boundary of lands currently owned by Miramichi (Document 38351996, Registered 2018-09-04, LOT 18-1, Plan 38263225 – PID 40536161) intersects the southerly limit of the Canadian National Railway Company Lands (PID 40408056), said point having the coordinate value of East 2570 767.012 meters and North 7556 903.064 meters;</p> <p>THENCE on an azimuth of 139°24'06" a distance of 117.036 meters to a point;</p> <p>THENCE on a curve to the left an arc distance of 15.268 meters, the said curve having a radius of 18.000 meters, to an intersection with the easterly boundary of lands currently owned by the Roman Catholic Bishop of Saint John (Vol.71, Pg.362, No.260, Registered 1895-07-15 – PID 40181620);</p> <p>THENCE on an azimuth of 319°24'06" a distance of 129.291 meters to the southerly limit of the aforementioned Canadian National Railway Company Lands (PID 40408056);</p> <p>THENCE on an azimuth of 37°50'50" a distance of 6.222 meters to the place of beginning.</p> <p>CONTAINING by calculation an area of 735 square meters and being a portion of Sunnyside Avenue,</p> <p>is hereby permanently stopped up and closed commencing on the date of the coming into force of this By-Law.</p>	<p>1. TOUTE la parcelle de terre située avenue Sunnyside, dans la ville de Miramichi, paroisse de Newcastle, comté de Northumberland, province du Nouveau-Brunswick, étant plus particulièrement décrite comme suit :</p> <p>Dans la description suivante, les directions et les coordonnées sont dérivées du système de coordonnées rectangulaires du Nouveau-Brunswick NAD83 (CSRS) – modifié.</p> <p>PARTANT du point où la limite ouest de terres dont Miramichi est l'actuel propriétaire (document 38351996, enregistré le 4 septembre 2018, lot 18-1, plan 38263225 – NID 40536161) intersecte la limite sud de terres appartenant à la Compagnie des chemins de fer nationaux du Canada (NID 40408056), ledit point ayant les coordonnées Est 2570 767,012 mètres et Nord 7556 903,064 mètres;</p> <p>DE LÀ, continuant selon l'azimut 139° 24' 06" sur une distance de 117,036 mètres jusqu'à un point;</p> <p>DE LÀ, suivant une courbe vers la gauche sur une longueur d'arc de 15,268 mètres, ladite courbe ayant un rayon de 18,000 mètres, jusqu'à l'intersection de la limite est de terres dont l'évêque catholique romain de Saint John est l'actuel propriétaire (vol. 71, p. 362, n° 260, enregistré le 15 juillet 1895 – NID 40181620);</p> <p>DE LÀ, selon l'azimut 319° 24' 06", sur une distance de 129,291 mètres jusqu'à la limite ouest des susdites terres appartenant à la Compagnie des chemins de fer nationaux du Canada (NID 40408056);</p> <p>DE LÀ, selon l'azimut 37° 50' 50", sur une distance de 6,222 mètres jusqu'au point de départ.</p> <p>LADITE PARCELLE, D'UNE SUPERFICIE CALCULÉE de 735 mètres</p>

	carrés, constitue une portion de l'avenue Sunnyside, est barré et fermé en permanence à la date d'entrée en vigueur du présent arrêté.
2. The Director of Public Works for the City of Miramichi may cause to be erected such barriers as he may deem necessary to enforce the observance of this by-law.	2. Le directeur des travaux publics de la Ville de Miramichi peut faire ériger les barrières qu'il jugera nécessaires à l'application du présent arrêté.
3. This By-law shall come into effect upon approval by the Council of the City of Miramichi and its filing in the Registry Office for the County of Northumberland.	3. Le présent arrêté entrera en vigueur dès son approbation par le conseil municipal de Miramichi et son dépôt au bureau d'enregistrement du comté de Northumberland.
READ THE FIRST TIME BY TITLE: Novmber 22, 2018	PREMIÈRE LECTURE NOMINALE : le 22 novembre 2018
READ THE SECOND TIME BY TITLE: November 22, 2018	DEUXIÈME LECTURE NOMINALE : le 22 novembre 2018
READ IN ITS ENTIRETY IN COUNCIL: January 24, 2019	LECTURE INTÉGRALE AU CONSEIL : le 24 janvier 2019
READ THE THIRD TIME BY TITLE AND ENACTED: January 24, 2019	TROISIÈME LECTURE NOMINALE ET ÉDICTION : le 24 janvier 2019

Brian King
DEPUTY MAYOR/MAIRE ADJOINT

Cathy Goguen
CITY CLERK/ SECRÉTAIRE MUNICIPALE



I certify that this instrument is registered or filed in the Northumberland County Registry Office, New Brunswick

J'atteste que cet instrument est enregistré ou déposé au bureau de l'enregistrement du comté de Northumberland Nouveau-Brunswick

2019-01-31 11:37:36 38771414
date/date time/heure number/numéro
Emma Knight
Registrar-Conservateur

SNB

40537904